
INDICAÇÃO N° 052/2017 
 
 

Senhora Vice-Presidente, 
 
              
             Os Vereadores que esta subscrevem, indicam, após ouvido o Plenário na forma 
regimental, que seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretária de Planejamento o 
que segue: 

 
 Que seja realizado estudo para construção de passeio (calçada) na Avenida 

Cacildo Delabary. 
 

JUSTIFICATIVA: 
 
                         Estes Vereadores que solicitam o estudo de viabilidade para a construção de 
passeio público na Avenida Cacildo Delabary, destacam que conforme relatos e visita ao 
local, a Avenida não possui passeio público.  
                        Também destacamos que os pedestres se sentem prejudicados, pois 
necessitam andar pelo acostamento, já que não tem passeio público, correndo riscos de 
sofrerem acidentes devido ao fluxo de veículos que se dirigem ao Sindicato Rural.  
                        Pedimos que esta Indicação seja acatada pelo Executivo para que possamos 
proporcionar melhorias em nosso município. 
 
                       Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras do 
Sul, 22 de Maio de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

INDICAÇÃO N° 053/2017 
 
 

Senhora Vice-Presidente, 
 
              
             Os Vereadores que esta subscrevem, indicam, após ouvido o Plenário na forma 
regimental, que seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretária de Planejamento e 
Secretária de Obras e Transportes o que segue: 

 
 Que seja realizado estudo para a construção de uma parada de ônibus ao 

lado da Fazenda Mantiqueira, na localidade da Mantiqueira, primeiro 
distrito deste município.  

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                        Esta Indicação está sendo apresentada por estes Vereadores atendendo ao 
pedido do Senhor Luismar Ferreira Nunes, motorista da linha que conduz os alunos, 
juntamente aos demais moradores do Quilombola, que necessitam desta obra. 
                       Esperamos que o Executivo Municipal atenda a nossa indicação que tem 
como objetivo beneficiar os alunos que não podem ficar expostos a sol e chuva.                
                       Precisamos que o Poder Público construa abrigos que protejam nossos alunos, 
que principalmente em dias de chuva os mesmos chegam molhados à escola permanecendo 
assim até o retorno para suas casas.  
            
 Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 22 de Maio de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

 
INDICAÇÃO N° 056/2017 
 
 

Senhora Presidente, 
 
              
             O Vereador que esta subscreve, indica, após ouvido o Plenário na forma regimental, 
que seja encaminhado ao Executivo Municipal – Departamento Municipal de Trânsito o 
que segue: 

 
 Que seja realizado estudo para averiguar se há a possibilidade da Rua Nilza 

Teixeira da Silva, bairro Olaria, ter estacionamento apenas de um lado da 
via pública. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                        Esta Indicação está sendo apresentada por este Vereador, pois a referida Rua 
é estreita e com o estacionamento dos dois lados, muitos motoristas, assim como o ônibus 
que faz o transporte das crianças até a Creche Profª Noemia Teixeira, por se tratra de um 
veículo de grande porte que necessita de espaço, encontram dificuldade para trafegar pela 
via, podendo assim ocasionar em prejuízo para os mesmos.  
            
 Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 24 de Maio de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO  N° 50/2017 

 
 

Senhora Presidente, 
 
              
                        O Vereador que esta subscreve, solicita que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Assistência Social, o seguinte 
pedido de informação: 

 
 Que seja informado a este Vereador qual o andamento da solução do 

problema que se encontra na residência da Sra. Isaura Pereira, Rua 
Valdemar dos Santos, nº 331, Bairro Olaria. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                        Este Pedido de Informação está sendo apresentado por este Vereador, pois 
através do Memorando 10/2017 encaminhado a Comissão de Saúde, Meio Ambiente e 
Assistência Social, foi solicitado que verificassem a referida residência, pois a mesma se 
encontra em péssimas condições, colocando assim em risco os moradores desta moradia. 
Fora informado a este Vereador que seria realizada uma reunião com a Secretária de 
Assistência Social no dia 05 de maio, às 9h30min, mas em visita a Sra. Isaura Pereira, no 
dia 24 de maio, constatou-se que a residência encontra-se nas mesmas condições e devido a 
estação (inverno) e ao período de chuvas, o problema poderá vir a se agravar ainda mais. 
              
 
 Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 24 de Maio de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 140/2017 
 
 

Senhora Presidente, 
 
              
             O Vereador que esta subscreve, solicita que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e Transportes 
o que segue: 

 
 Que seja providenciada a colocação de uma trave de futebol e marcação na 

quadra de esportes, consertos nos balanços da pracinha e reparos no telhado do 
centro comunitário localizados no bairro Poty Medeiros. 
 

JUSTIFICATIVA: 
 
             Este Pedido de Providência está sendo apresentado por este Vereador, atendendo ao 
pedido de Kauã Carvalho Freitas, morador da Rua Otávio Leivas, nº 221, que relata que a 
referida quadra e pracinha se encontram em más conservações e devido ao número de 
crianças e jovens que ali frequentam, assim como os alunos da Escola Municipal 
Fundamental Mª Joaquina Menezes, temos o dever de oferecer melhores condições de lazer 
para nossos munícipes. E os reparos no centro comunitário se fazem necessários, pois a 
comunidade o utiliza para festividades, reuniões, ensaios de companhias de dança etc e 
devido ao período de chuva, ocorre formação de poças d’água internamente, podendo assim 
pôr em riscos todos que usufruem do local, como mostra fotos em anexo. 
               
 
                         Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 25 de Maio de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 

 


